

クリーンパーク北但イベント情報

春の里山を楽しもう！ Part1

～山菜の天ぷらを味わおう～

令和5年4月23日（日）クリーンパーク北但で、環境学習イベント「春の里山を楽しもう！Part1 ～山菜の天ぷらを味わおう～」を開催しました。心配していた天候にも恵まれ、参加した30名はカンアオイの花、イワカガミの可憐な花、真っ白なユウレイソウなどを見つけては歓声を上げていました。遊歩道での散策の中でコシアブラやタカノツメ、リョウブなどの新芽を採取し、里の恵みビオトープでセリやタンポポ、ヨモギ、ドクダミなどの山菜採りを行いました。採った山菜と事前に採っておいたコゴミやフキノトウ、タラの芽などと共に、春の山菜について学ぶと同時に、自然の恵みに感謝しながら天ぷらにしておいしく味わいました。



いざ 散策路トレッキングへ出発



高枝切ばさみで採取



「リョウブだよ」
(昔、飢饉を救いました)



「セリはど・れ・か・な？」
(根もいっしょに採るのがお勧め)



「タンポポって食べられるかなあ？」
(もちろん食べられます)



「わあ かわいい！」



どれどれ (. . .)



「油の温度は180℃よ」



「お！ いい感じ」



「早く食べよ～よ」

参加者アンケートの意見、感想より

- 天気も良くとても気持ちのいいトレッキングでした。とても楽しかったです。
- とても丁寧に説明していただき、とてもためになりました。子どもと自然にふれる機会はとてもうれしいです。
- 自然の中にこんなにたくさん食べられるものがあるとは思わなかった。
- 初めて山菜などをとって食べてみて、普通の花や草だけど、油で揚げてみると何でもおいしく食べられるということを知りました。
- 楽しかったし美味しかったです。
- 身近な里山に、こんなに食べられる植物がある豊かさに触れられて、最高に素晴らしいかったです。
- 食べたことのない山菜を食べられてよかった。普段山登りもしないので良い体験となった。
- 山に登るのは大変だったけど、楽しかった。
- いろいろな山菜を知ることができてよかった。
- 毎日来たいです。
- 山登りが楽しかった。ふだん食べられない珍しい天ぷらが食べられて良かったです。
- タンポポが食べれてびっくりしました。
- ススキの葉でバッタの作り方を教えてもらったり、山菜採りをして楽しかったです。また機会があれば一緒に参加したいです。
- 全部楽しかった。
- いつもいろいろイベントをしてくださり楽しいです
- 知らない山菜を知ることができた。山菜がとても美味しかった。
- 普段歩けない山を歩いて散策できたのが良かった。



おみやげの「カブト虫の幼虫」 だいに育ててね